

Nachhaltigkeit ist bei Qundis Firmenphilosophie

TA apolda.thueringer-allgemeine.de/web/lokal/wirtschaft/detail/-/specific/Nachhaltigkeit-ist-bei-Qundis-Firmenphilosophie-168258409

24.06.2016 - 04:00 Uhr

Messgerätehersteller Qundis feiert im Güterverkehrszentrum mit hunderten Gästen 25-jähriges Firmenjubiläum.



Benedikt (links) und Louis (rechts) mit Firmenchef Dieter Berndt auf Augenhöhe. Qundis unterstützt die Umweltinitiative "Plant for the planet." Foto: Birgit Kummer

Vieselbach. Wer beim Namen Qundis an eine Phantasiefigur aus einer Unterwassergeschichte denkt, liegt gar nicht so falsch. Wasser spielt bei den Produkten der Firma eine große Rolle.

Andere wissen das Unternehmen sofort zuzuordnen. Qundis entwickelt Messgeräte und Ablesesysteme, die den Energie- und Wasserverbrauch in Gebäuden erfassen und helfen, ihn zu optimieren.

"In sechs Millionen Wohnungen sind unsere Geräte im Einsatz", sagt Dieter Berndt, Vorsitzender der Geschäftsführung. "Wir haben Kunden in mehr als 30 Ländern."

70 Millionen Euro beträgt der Jahresumsatz der Firma, die seit 25 Jahren besteht, aber erst seit drei Jahren ihren Hauptsitz im Güterverkehrszentrum hat. "In dieser Zeit ist die Zahl der Mitarbeiter von 200 auf 300 gestiegen", sagt Berndt.

Das Vierteljahrhundert feierte Qundis gestern mit ganz großem Bahnhof im Güterverkehrszentrum.

Mit Wirtschaftsminister Wolfgang Tiefensee und dem Erfurter Oberbürgermeister Andreas Bausewein, mit dem ehemaligen Astronauten Ulrich Walter, mit dem SPD-Bundestagsabgeordneten Carsten Schneider und hunderten weiteren Gästen. Auch Partner aus Universitäten und Fachhochschulen waren eingeladen.

"Die Firma gehört zu den innovativsten in Thüringen", sagt Carsten Schneider und verweist auf mehr als 50 Patente und zahllose Neuentwicklungen, die helfen, Energie zu sparen.

Die jüngsten Gäste waren gestern Vertreter der Kinder- und Jugendinitiative "Plant for the Planet", mit der Qundis zusammenarbeitet.

Die Kinder und Jugendlichen sammeln Gelder, um weltweit Millionen Bäume zu pflanzen und für CO²-Ausgleich und Klimagerechtigkeit zu sorgen.

